
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

Ata 184 – Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis iniciou-se mais
uma  plenária  do  Conselho  Municipal  de  Assistência  Social,  na  Casa  dos  Conselhos
situado a Rua Artur Machado, 553, às quatorze horas e trinta minutos. Justificaram a
ausência os conselheiros: Maria Auxiliadora Nardi, Viviane Aparecida Garcia, Joana D”Arc
Nunes. A Presidente Claudia Cristina agradece a presença de todos e solicita a leitura da
Ata 183 que foi aprovada por unanimidade. Item 3 – Informes: 1º informe foi sobre o plano
anual e relatório de atividades as instituições que integram em tempo hábil foram: APAE,
Casa  do  Adolescente  Guadalupe,  Associação  de  Aposentados,  Asilo  Santo  Antônio,
Encontro Dominicanos – Colégio Nª Sª das Dores, Lar Lição de Vida, Lar São Vicente de
Paula, SUPAM, Amor Exigente totalizando apenas 17 instituições entregaram sendo que
inscritas  neste  conselho  são:  118.  Vice  Presidente  Renato  expõe  que  conforme  já
discutido neste conselho as inscrições deverão ser suspensas. A conselheira Fabiana
lembra que conforme diretrizes do Conselho Nacional esses documentos são obrigatório
para  manutenção  da  inscrição  nos  conselhos  de  assistência  social.  Os  conselheiros
Renato  e  Tales  sugere  ainda  que  o  conselho  publique  um  informativo  no  porta-voz
informado desta documentação e o prazo de 15 dias para que todas se regularizem ou
terão suas  inscrições canceladas.  O Conselheiro  Sandro  sugere  que  os  conselheiros
também sejam responsáveis em divulgar o prazo para entrega do Plano de Ação e do
Relatório de Atividade. A Presidente reitera que será publicado no próximo porta voz uma
resolução informado das documentações e o prazo de entrega. O Secretário Adjunto da
SEDS Dr. André Palvas esclarece que a sugestão da Presidente é a viável e que conste
também nesta resolução o prejuízo que acarretará para instituição caso não entregue o
Plano  de  Ação  e  Relatório  de  Atividade  no  tempo  estipulado  pelo  conselho.  Após
discussões foi aprovado a sugestão de publicação no porta voz sobre a entrega do Plano
de  Ação  e  Relatório  de  Atividade  bem  como  o  cancelamento  da  inscrição  caso  a
instituição não entregue os documentos. Informe 3.2 – O Subsecretário Adjunto André
Palvas explica que por  ser  um ano eleitoral  o município  não abrirá  novos convênios.
Secretário Roberto informa sobre as dificuldades financeiras e que numa condição normal
todas  as  instituições  já  haveriam recebidos,  entretanto  no  momento  não  está  sendo
possível cumprir regulamente mas de acordo com a secretaria da fazenda os pagamentos
estão sendo realizados. O Vice Presidente Renato informa sobre a sua posição sobre o
oficio que seria encaminhado ao Prefeito, e que não sabia que nem todas as instituição
não  receberam  o  repasse  mensal,  assim  como  foi  acordado.  A  Presidente  Claudia
esclarece que algumas não receberam por falta de adequação de algumas instituições e
por motivos burocráticos. Ainda não receberam cinco instituição. Quanto a situação da
Escola Dulce de Oliveira que reivindicou o pagamento junto a Secretaria de Fazenda, foi
informado que no sistema consta o pagamento o problema ocorreu no sistema da Caixa
Econômica. Item 3.3 – Analise e apreciação do demonstrativo físico do MDS, a reunião
para análise das documentações e preenchimento no Sistema Suasweb  será no dia
20/05/2016 às 09h na Secretaria de Desenvolvimento Social.  Item 3.4 – COGEMAS –
Colegiado de Gestores Municipais da Assistência Sociais. O encontro tem como objetivo
construir a interlocução entre Municípios e a Política de Assistência Social com o intuito



de discutir e construir a universalidade do SUAS, atendendo à especificidades das regiões
fortalecendo  a  capacidade  institucional  dos  entes  federados  e  aprimorando  o  pacto
federativo. A sugestão da Secretaria é que este ano o conselho possa ser representado
no encontro. O encontro acontecerá em Brasília no período de 23, 24 e 25 de maio. As
despesas serão pagas com o recurso do IGD – Indice de Gestão Descentralizada. Após
explicações  os  conselheiros  Renato  e  Camila  representarão  o  CMAS  no  referido
encontro. Item 3.5 – O Chefe do Departamento de Proteção Básica Jonathan explica que
o pedido de impressão dos IPTU’s para os usuários foi uma questão emergencial. Foi
realizado  uma  reunião  com os  coordenadores  dos  CRAS (Centros  de  Referência  de
Assistência Social) onde ficou acordado tal impressão, e que a Secretaria da Fazenda
disponibilizaria tonner,  papel  e o que mais fosse necessário.  Jonathan ressalta que a
medida foi de emergência, por causa dos problemas ocorrido nos correios e ainda pelo
prazo  de  vencimentos  dos  IPTU,  tal  impressão  evitaria  que  o  usuário  tivesse  algum
prejuízo. Secretário de Desenvolvimento Social Roberto informa que a medida solicitada
pela secretaria da fazenda foi no intuito de ajudar os usuários e que todos os servidores
públicos devem se unir diante dessa crise sempre em prol do usuário, por um interesse
maior.  A  conselheira  Ana  Paula  agradece  o  retorno  dado  pela  secretaria  de
desenvolvimento social através do Diretor Jonathan e que o objetivo do conselho foi ouvir
as duas partes envolvidas antes de tomar alguma posição diante da situação. Item 4 –
Relatório de Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, Serviços Migrante e
Piso Mineiro. Saldo do Piso Mineiro no mês é de R$ 117, 44 (cento e dezessete reais e
quarenta e quatro centavos), Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos R$
3.599,40 (três mil e quinhentos e noventa e nove reais e quarenta centavos), Serviço do
Migrante  R$  1.916,10  (um  mil  novecentos  e  dezesseis  reais  e  dez  centavos).  Após
apresentação foram aprovados os relatórios do mês de abril do Relatório de Serviços de
Convivência e Fortalecimento de Vínculos, Serviços Migrante e Piso Mineiro. Item 5 –
Projeto Casamento Comunitário acontecerá no dia 20/05/2016 às 19h no Cine Teatro
Vera Cruz. As despesas ficarão no valor de R$ 11.060,00 (onze mil e sessenta reais)
onde será utilizado com decoração, convites e envelopes, confecção de adereços, fotos
dos casais, banda, som e transporte. O público alvo são casais com união estável de
baixa  renda.  Após  explicação  foi  aprovado  por  unanimidade  o  Projeto  Casamento
Comunitário. Item 6 – Pedido de Inscrição; Instituição de Longa Permanência Anjos do
Bem e Lions Clube de Uberaba Santos. A visita na Instituição Anjos do Bem foi realizada
pela conselheira  Maria  de Fátima que de acordo com as orientações de adequações
feitas pelo conselho os coordenadores da instituição resolveram mudar de endereço. A
instituição agora está a Rua Santo Antonio nº 211. E o espaço é adequado necessitando
apenas  de  poucas  readequação,  estando  apta  para  inscrição  neste  conselho.  A
Presidente Claudia esclarece a situação da instituição nas plenárias anteriores e que
estavam pendentes por questões de estruturas, mas com esforços conseguiram um novo
espaço.  Após  explicações  foi  aprovado  por  unanimidade  o  pedido  de  inscrição  da
Instituição Anjos do Bem. A secretaria executiva informa que a visita na instituição Lions
Clube não foi realizada devido à falta de transporte. Item 7 – Readequações do Plano de
Trabalho:  Comunidade  Santa  Rita  de  Cassia,  a  comunidade  atende  em  regime  de
republica como não pode ter aumento devido ao período eleitoral,  o plano está sendo
readequação para o mesmo valor de 2015 para 25 acolhimentos. Item 7.2 – O Plano de
Trabalho do Instituto Municipal Anti Drogas será readequado com mudança de segmento,
a instituição atenderá mulheres vítimas de violência e receberá o mesmo valor do ano de



2015 onde atendia mulheres com dependência química. Casa de Apoio Danielle solicita
readequação no item de despesa colocando o pagamento com recursos humanos até
100%.  Todas  os  pedidos  de  readequação  foram  aprovados  por  unanimidade.  A
Presidente  informa sobre  o Plano da Casa São Pio  que infelizmente não poderá  ser
readequado, como já foi informado na plenária por ser um ano eleitoral. O conselheiro
Renato  expõe  sobre  a  demanda  do  Ministério  Público  com  relação  ao  conselho.  A
Presidente explica que dependente da discriminalidade do município. Incluindo demandas
das conferências, mas infelizmente hoje não há recursos. O secretário Roberto explica
que  é  preciso  olhar  o  recurso  financeiro,  orçamentário  e  a  previsão  do  que  poderá
atender. Todos esses convênio são de fonte 100, ou seja recurso próprio e como todos já
sabem não está havendo repasse dos entes federais. Nada mais havendo a se tratar,  a
presidente agradece a presença de todos os conselheiros e encerra a plenária às 16:15h. Esta ata
foi redigida por mim Luciana Oliveira Ferreira – 1ª Secretária do CMAS, que foi lida e aprovada
pelos conselheiros presentes: Claudia Cristina da Silva, Luciana Oliveira Ferreira, Cristiane Neiva
Martins, Sandro Caldeira Santana, Maria de Fatima Freias Vieira, Thales Oliveira Assis, Fabiana
Gomes  Pinheiro,  Selma  Aparecida  de  Bessa,  Renato  Afonso  Vinhal,  Camila  Cristina  Araújo,
Fabiana Maria Miranda, Álvaro Divino de Souza, Ana Paula de Oliveira. 


